

Flora Fong die bekannte kubanische Künstlerin ab 16. April erstmals in der Schweiz
Die Galerie ArteMorfosis präsentiert Fongs Werke - El Arte, Elixir de la Vida – Die Kunst als Lebenselixier



Zürich, März 2015. Flora Fong (*1949) ist eine der bekanntesten zeitgenössischen Künstlerinnen Kubas und eine der ersten Frauen der postrevolutionären kubanischen Kunstszene. Ihre Werke wurden international an zahlreichen Ausstellungen präsentiert und mehrfach ausgezeichnet. ArteMorfosis zeigt zur Galerie-Eröffnung vom 16. April die Werke der kubanischen Künstlerin. „Wir freuen uns sehr, die international etablierte Künstlerin und ihre Gemälde und Skulpturen erstmals in der Schweiz präsentieren zu können“, sagt das Galeristenpaar Idalmys und Johann Burkhard überglücklich.

Unter dem Titel El Arte, Elixir de la Vida – Die Kunst als Lebenselixier, stellt ArteMorfosis Gemälde und Skulpturen mit den typischen chinesisch-karibischen Sichtweisen und den starken Form- und Farbakzenten Fongs aus. Ihre Arbeiten wurden international an zahlreichen Ausstellungen dargeboten und mehrfach ausgezeichnet. Flora Fong ist Tochter eines chinesischen Einwanderers und einer kubanischen Mutter und drückt die kulturellen Unterschiede deren Fusion und die Migration in ihren Werken unzensiert aus.

ArteMorfosis – Galería de Arte Cubano, Idalmys und Johann Burkhard

ArteMorfosis ist eine Galerie für kubanische Kunst in Zürich. Sie hat sich zum Ziel gesetzt, das Schaffen von zeitgenössischen kubanischen Künstlern einer interessierten Öffentlichkeit zugänglich zu machen. ArteMorfosis fokussiert auf jene Kunstschaffenden, deren Werk in Kuba anerkannt ist, die internationale Erfolge vorweisen und die es im deutschsprachigen Europa noch zu entdecken gilt.

Die Galerie ist ein Stück Kuba in Zürich. Sie strahlt kubanische Wärme aus und versetzt die Besucher in die Unbekümmertheit, Lebensfreude und den Improvisationsreichtum Kubas: Starker Kaffee, ein Schluck Rum, (zu laute) Musik, hellgelbe Wände, vielleicht mal zu viele Bilder an den Wänden und ein eingezogener Zwischenstock gestalten ein Ambiente, wie man es in privaten kubanischen Galerien antrifft. Durch das Zelebrieren kubanischer Eigenheiten beschreitet die Galerie immer wieder eigene Wege: ArteMorfosis ist selbstbewusst-anders und richtet sich an Besucher, die das auch sind.

Galerie-Eröffnung und Vernissage mit Flora Fong: Donnerstag 16. April 2015, 18 Uhr
Ausstellung: 17. April bis 19. Juni 2015

ArteMorfosis – Galería de Arte Cubano, Idalmys und Johann Burkhard,
Weinbergstrasse 15, 8001 Zürich, +41 44 252 41 41, info@artemorfosis.com, www.artemorfosis.com
Öffnungszeiten während Ausstellungen: Dienstag bis Samstag, 11 bis 19 Uhr